

2010~2011 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY

やらまいか

例会日/毎週火曜日12:30 例会場/豊川商

例会場/豊川商工会議所 会長/夏目雅康

幹事/高桑 耐

会報委員長/鈴木啓仁

事務局/豊川市豊川町辺通4-4豊川商工会議所会館内

0533-86-2535 Fax0533-86-8889

HP/http://toyokawahoi.tank.jp

クラプテーマ: 有意義で楽しいクラブ活動・例会を考えよう

本年度第21回 通算1183回		会員総数	出席者数	出席率	11/30 修正出席率
平成22年12月14日(火)	出席報告	5 8名	3 8名	66.7%	91.1%

ゲスト:豊川工業高校 竹本禎久校長 渡辺正昭陸上部監督 豊川高校 小林康典校長 森安彦女子駅伝部監督

会長挨拶及び報告

夏目雅康会長

幹事報告

高桑 耐幹事

ENO-2011 TE PUE C

以前、小惑星探査機「はやぶさ」の話をさ せて頂きました。火星からの鉱物を持ち帰り、 現在その成分の調査がされていると報道にも ありました。宇宙のなぞが解明されることが 楽しみです。先週、金星探査機「あかつき」 の失敗のニュースが流れました。金星の軌道 に入れないという残念な結果でしたが、残っ た燃料がまだあるので、6年後にもう一度挑 戦をしてみるという先の長い話ではあります が、「はやぶさ」のように成功することを願い たいです。今回の失敗は、火星探査機「のぞ み」に続く2回目の失敗だそうです。2回ぐ らいの失敗であきらめたりしないで、どんど ん挑戦して、世界に日本の科学技術レベルの 高さを示してほしいです。最近の朝刊を見ま すと暗いニュースが多いです。そんな中でこ のように夢があり、スケールの大きなニュー スを目にしますと朝から元気をもらうような 気持ちになります。

本日は、全国高校駅伝大会の愛知県代表の 豊川工業高校と豊川高校の校長先生と監督に お越し頂いております。のちほど両監督から 今大会への意気込みなど伺いたいと思います。

今週のボイスオブ・グットは、「法は人の意識をしばり、少しずつ人間を変質させていく。 恐ろしい呪力を持っている。」文学博士の西尾幹二さんの言葉です。

例会臨時変更のお知らせ 例会の状差しについて

委員会報告

社会奉仕委員会(太田稔委員長) 社会福祉協議会賛助会員協力お願い プログラム委員会(滝下委員長) 創立記念日例会について 親睦委員会(林親睦委員長) クリスマス家族会について

新世代委員会担当例会

新世代委員長あいさつ

杉浦委員長

皆さんもご存知 のように、今月の 26 日に京都で全 国高校駅伝が行わ れます。私も今年 5 回目の応援に出 掛ける予定です。



本当に高校生の皆さんの走る姿はとても感動します。当日は、豊川高校さんと豊川工業さんの応援のバスが 20 数台ほど京都に向かうと聞いています。今回始めての試みとして、豊川市中央図書館の大型スクリーンでパブリックビューイングが行われるとのことです。 是非、皆さん、当日はいろいろなところで応援して頂きたいと思います。その気持ちは必ず高校生の皆さんにも通じると思います。

当クラブの新世代委員会より両校に応援募金を贈呈させて頂きたいと思います。

応援募金の贈呈



ご挨拶

豊川工業高校 竹本校長



先ほどは、多大 なる支援金を頂き ましてありがとう ございます。日ータリー クラブの皆様には 本校の教育活動に

ご支援ご協力ご理解を下さり心より御礼申し上げます。

8月10日に教室の空気はビタミン材運動として各教室に杉板材を貼って頂きました。今年は0と100で、学校生活の環境が整っているので、本年度の退学者は0です。そして11月16日に就職希望者175名の内定が100%決まりました。この0と100が出来たのは、皆様方のご支援のお陰です。ありがとうございます。

ご挨拶

豊川工業高校 渡辺監督



皆様こんにちは。 先ほどは心温まる ご厚志を賜りまし て誠にありがとう ございます。有効 に使わせて頂きま して、子どもたち

が全国大会で成果がでるように、これからも 努力していきたいと思います。

お蔭様で 11 月に行われました愛知県の予選で 13 年連続で優勝させて頂きました。思い起こすと、平成 10 年に初優勝をしまして、なんとか 13 年続いているわけですが、その間、

ロータリーの皆様、地域の皆様、多くの方々にご支援を頂いて優勝を続けて来れているのだと実感をしております。13年といいますと、現在中学1年生の子が生まれた頃からです。いつもスポーツを通じて、子どもたちの見本になれたらと思っています。私は今年で豊川工業高校勤務が18年になりますので、今の高校3年生が生まれた頃からずっとお世話になっていますので、その長い間、地域の子どもたちに何か一つでも伝えることが出来たのかなぁと今振り返っています。

今月の 26 日に京都で全国大会の本番が行われます。昨年、思うような成果がでませんでしたので、その反省をもとに、特に現在の2 年生 3 年生は、昨年の悔しさを知っていますので、1 年間努力をして参りました。8 位までが入賞になりますので、入賞を目指してう場でが入賞になりますので、入賞を目指して頑張ろうと言っています。今年 B-1 グランプリで「わさびいなり」が6位になりましたので、出来れば6位を目指したいと思っています。どのように結果になるかわかりませんが、最善の努力をしたいと思います。

高校駅伝が終わり、年が明けると実業団の 駅伝や箱根駅伝があります。そちらにも名ん 生が走ってくれると聞いています。いろんな 意味で高校生や卒業生たちがスポーツを通じ て、何かを示してくれているのではないと 思います。それが地元の小学生や中学生に と思っております。豊川市の陸上競技場もて、 ります。改修工事が終わってくれると を工事をしています。改修工事が終わって、が 関催できたらと思います。それが 通じて人間的に成長できること、それが私の

目そなに全頑たまはうし標のれ、国張いすあごたで見る我大っと。りざ。す本よ々会て思本がいると。とうもできい日とま



ご挨拶

豊川高校 小林校長



れているとお言葉を頂きまして、この豊川市 1 校の私学として大変ありがたい言葉です。 私の学校づくりの理想は、お稲荷さんのよう になることです。今年も皆様に少しでも名 で頂けるような結果を子どもたちがしてくれ ると良いと思っております。今年は3連覇を 目指す年です。女子の大会は今年22回です。 この3連覇を目指せる学校は埼玉栄高校の次 に本校が2校目です。挑戦させて頂けること に関して自分たちが誇りを感じて、そしに さんの応援に感謝して26日の全国大会に んでもらいたいと思っています。

ご挨拶

こんにちは。過 分なるご支援を毎 年のようにありが とうございます。 一昨年と昨年に優 勝できましたが、 とりあえず 11 月

豊川高校 森監督



の県予選に4年連続で勝たせて頂き、スタートラインに立ちました。3連覇の挑戦をさせて頂きます。今年は3連覇を意識しながらでもチャレンジャー精神で、生徒たちは平常心



全選手が一字全優勝 区間賞の元主優勝 ※第2月1日回5927日 全国高校駅后幾生大会 東平第29周 2010年 12月26日[日] 京都市西京極際上競技場 NHKR829年12日 8千 10年20月3日

1G. 全1.000万(million diet: am 最近高等学校 sussempromas

でけ26果のかい昨ともすろ労こまやば「がでとま年選変のいをろしっ、日残は思すと手わでろしもたて2はせなっ。昨たり、とたあがい月結るいて一年ちまい苦とり、

選手一同が一丸となって第2校目の3連覇を 達成できればと思っています。

ニコニコポックス

大沢茂樹会員 フェニックス 15 連勝 杉浦節子会員 担当例会です

夏目雅康会員 豊川工業の応援よろしく

 滝下
 勲会員
 "

 柴田浩志会員
 "

 林
 博宣会員
 "

 細井
 勉会員
 "

 亀井利元会員
 "

浅野 桂会員 豊川高校の応援よろしく

柴田浩志会員 度会尚志会員

永田恵照会員 スリランカに新しい幼稚園

が出来ました

野中泰志会員 誕生日を祝って頂き 伊藤正幸会員 結婚記念日を祝って頂き

TASC 通信

パブリックビューイング開催!!

全国高校駅伝競走大会の NHK 中継を 100 インチの大型スクリーンで写して、豊川高校 女子と豊川工業高校男子をみんなで応援しょ う~!!

日時 12月26日(日) 女子スタート10:20 男子スタート12:30 場所 豊川市中央図書館ジオスペース館

当日は TASC の活動も兼ねています。 お時間のある方はお手伝いをお願いします。 (担当:太田稔会員)



会報担当者:鈴木啓仁会員、土井昌司会員 このウィークリーは再生紙を使用しています。